



## Rusia repone reservas de metales preciosos a ritmo acelerado

### Description

(Moscú) La Federación de Rusia repone sus reservas de metales preciosos a un ritmo que supera la producción, dijo hoy el director de la Agencia Federal para el uso del Subsuelo (Rosnedra), Oleg Kazanov.

El directivo refirió este martes, en entrevista para la agencia RIA Novosti, que igualmente se estaban acercando al punto de reemplazar las reservas de oro y plata en relación con la producción.

Kazanov explicó que, en el caso del oro, por ejemplo, aumentaron las reservas en 542 toneladas, en comparación con las 477,6 toneladas de producción de 2024.

Mientras que con la plata, la cifra fue de cuatro mil 400 toneladas de reservas con una producción de dos mil 400, precisó.

Según el Comité de Reservas Estatales, el aumento de las reservas de oro en Rusia a finales de 2024 ascendió a casi 900 toneladas, y las reservas de plata, era de dos mil 800 toneladas.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2026